

VISTO:

La solicitud presentada por la Consejera María Isabel AMPUERO; y

CONSIDERANDO:

QUE los hechos de violencia que acontecen en Jujuy nos preocupan, también los cortes de ruta, retención de policías, detenidos, lesionados, incidentes en la legislatura que incluyen piedras, fuego y destrozo de vehículos, etc.;

QUE este cuerpo ratifica el repudio a la violencia en todas sus formas, así como toda incitación a la violencia;

QUE por ello sostenemos la prevalencia de los valores democráticos, además del diálogo y la búsqueda de consensos necesarios para recuperar la paz social;

QUE por tanto este cuerpo se suma al pedido del Consejo Interuniversitario Nacional (CIN), expresado en el comunicado del 20 de junio de 2023, en ocasión del Plenario Extraordinario de Rectoras y Rectores en la ciudad de Rosario, instando a los sectores en tensión a retomar las instancias de diálogo y acuerdo y bregamos por la vigencia de todas las garantías democráticas que nuestra Constitución prevé;

QUE puesto a votación se aprueba por unanimidad aprobar una declaración en tal sentido;

POR ELLO:

EL CONSEJO DE LA
UNIDAD ACADÉMICA RIO GALLEGOS
A C U E R D A:

ARTICULO 1º.- APROBAR la declaración del Consejo de Unidad de la Unidad Académica Río Gallegos, en relación a los hechos de violencia que acontecen en la provincia de Jujuy, que obra como Anexo del presente.-

ARTÍCULO 2º.- Regístrese. Comuníquese. Publíquese. Tomen Conocimiento Dirección General de Asistencia Técnica y Reglamentaria, Secretaría de Extensión para su difusión, cumplido remitir a Mesa de Entradas y Archivo, cumplido, ARCHIVARSE.-



Téc. Amelia Rodríguez
Directora de Asistencia al
Consejo de Unidad
UNPA-UARG



Arq. Guillermo Melgarejo
Decano
UNPA-UARG

DECLARACION

Los hechos de violencia que acontecen en Jujuy nos preocupan, también los cortes de ruta, retención de policías, detenidos, lesionados, incidentes en la legislatura que incluyen piedras, fuego y destrozo de vehículos, etc,

Por ello, este cuerpo ratifica que repudiamos la violencia en todas sus formas, así como toda incitación a la violencia.

Y sostenemos la prevalencia de los valores democráticos, además del diálogo y la búsqueda de consensos necesarios para recuperar la paz social.

Nos sumamos al pedido del CIN instando a los sectores en tensión a retomar las instancias de diálogo y acuerdo y bregamos por la vigencia de todas las garantías democráticas que nuestra Constitución prevé.

